



Se va a apoyar a la floricultura para tener mayores resultados en la producción, dijo la candidata.

Promete ayuda a los floricultores

En Villa Guerrero, donde fue recibida con flores, Delfina Gómez ofrece inyectar "un poco más de recursos" a esta actividad

EMILIO FERNÁNDEZ
Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Villa Guerrero, Méx.— En Villa Guerrero, municipio mexiquense donde la mayoría de la población se dedica a la producción de flores, la candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, ofreció mejorar las condiciones para las familias que se dedican a esa actividad.

"Aquí está pendiente un buen mercado de floricultura. Si le inyectamos un poquito más de apoyo, habrá mejores resultados", dijo.

En 2019, el Estado de México ocupó el primer lugar nacional al producir alrededor de 52 millones de toneladas de flores, equivalente a 6 mil 33 millones de pesos, especialmente en los municipios de Villa Guerrero, Coatepec Harinas, Tenancingo y Texcoco.

Delfina Gómez también destacó la importancia de que los floricultores cuen-



Emprenderemos un programa para capacitar y apoyar a nuestros floricultores en la aplicación de químicos"

DELFINA GÓMEZ
Candidata de la coalición Juntos Hacemos Historia

ten con el equipo adecuado para el manejo de los químicos que utilizan en el desempeño de su labor, ya que pueden ocasionar problemas de salud.

"Vamos a trabajar con la Secretaría de Salud y también emprenderemos un programa para capacitar y apoyar a nuestros floricultores en la aplicación de químicos, a fin de que ten-

gan cuidado en el manejo de esos insecticidas y pesticidas, porque no podemos poner en riesgo su salud", comentó.

Durante su visita al municipio de Villa Guerrero, la candidata fue recibida con flores y un camino adomado de pétalos que prepararon los habitantes que se dedican a la floricultura.

"Cuenten con nosotros, le vamos a inyectar más apoyo a la floricultura para tener mayores resultados en la producción, comercialización y exportación de la flor", ofreció.

El Estado de México concentra 90% de la producción de flores y es el único estado de la República con capacidad de exportación, Estados Unidos y Canadá son sus principales mercados en el extranjero.

La exalcadesa reconoció que en Villa Guerrero también es necesario que se construya un hospital o un centro de salud, para que los pobladores no tengan que trasladarse hasta Toluca para ser atendidos. ●



FOTO: ESPECIAL

• **SECTOR.** Gómez Álvarez se reunió con productores de flores.

#DELFINAGÓMEZ

APOYA LA FLORICULTURA

LA ASPIRANTE MORENISTA ASEGURÓ QUE ES UN
MERCADO IMPORTANTE PARA LA ENTIDAD

POR JOSÉ RÍOS

L

a candidata a gobernadora al gobierno del Estado de México

por la coalición Morena, PT y Verde, Delfina Gómez Álvarez, se reunió con floricultores de Villa Guerrero, a quienes les prometió mejoras y desarrollo para impulsar sus ventas en la entidad.

Recibida por decenas de ornamentos florales y con un camino repleto de pétalos de rosas, la aspirante a la gubernatura mexiquense recibió el cobijo de más mil 500 habitantes que se dedican a la venta de estos productos a nivel estatal.

Entre porras y aplausos, la candidata morenista especifi-



Tendremos el cambio que merecemos; juntos lo haremos posible.

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA DE MORENA, PT Y PVEM

có que Villa Guerrero necesita un mercado de flores que sea funcional y proyectos de apoyo y desarrollo para la venta de flores y plantas mexiquenses a nivel internacional.

"Aquí está pendiente un buen mercado de la floricultura. Si le inyectamos un poquito más de apoyos, habrá mejores resultados", señaló la candidata morenista en esta localidad que desarrolla la floricultura y el comercio de flores y productos florícolas a nivel nacional.

Más tarde, la aspirante de la coalición Juntos Hacemos Historia también realizó eventos proselitistas con simpatizantes y militantes en los municipios de Ixtapan de la Sal y Coatepec Harinas. ●



■ La morenista Delfina Gómez reconoció que la inseguridad azota en la región sur del Edomex.

Promete Delfina dos C5 en municipios del sur

MONTSERRAT PEÑALOZA

VILLA GUERRERO.- En una de las regiones más afectadas por la inseguridad, la abanderada de Morena, Delfina Gómez, prometió ayer la creación de dos Centros de Mando C5.

Durante actos de campaña en Coatepec Harinas, Ixtapan de la Sal y Tonatico, la candidata a la gubernatura por la alianza Juntos Hacemos Historia reconoció el problema y dijo que se deben mejorar las condiciones laborales y equipamiento para los policías, sin abordar el conflicto entre cárteles en la zona.

Ante militantes que mostraban carteles con la leyenda "Tierra Caliente está con Delfina", ofreció que, de ser electa, instalar dos centros de monitoreo y videovigilancia: uno el sur de la entidad y el otro en el oriente, que se sumarían a los que operan en Toluca y Ecatepec, dando atención al Valle de Toluca y Valle de México.

"Seguir trabajando con

los C5 que queremos poner uno en el sur y uno en el oriente, porque no tenemos por acá C5", dijo.

De ganar los comicios, Gómez aseguró que mantendrá las mesas de paz en el Edomex, donde se coordinan fuerzas federales, estatales y municipales para atender la inseguridad.

La morenista aseguró que el pasado 10 de mayo recibió llamadas de colectivos de madres buscadoras, y lamentó que las mujeres pasaran esa fecha buscando a sus hijas e hijos reportados como desaparecidos.

En materia de salud, prometió construir un hospital, mejorar las clínicas ya existentes y construir un mercado para floricultores de Villa Guerrero.

En Coatepec, la morenista se reunió con campesinos y se comprometió a crear centros regionales, con personal de diversas instituciones, para atender al sector con programas de regularización de tierras ejidales y con ello combatir el despojo.

Especial

VILLA GUERRERO

Delfina ofrece apoyo a floricultores

RICARDO VITELA
ricardo.vitela@gimm.com.mx

Urge un mercado funcional y apoyos para la captura de venta de flores a nivel internacional, afirmó Delfina Gómez, quien visitó el municipio de Villa Guerrero como parte de su gira de campaña por el Estado de México.

“Aquí está pendiente un buen mercado de floricultura. Si le inyectamos un poquito más de apoyo, habrá mejores resultados”, señaló.

Esta propuesta por parte de la candidata de Morena, PT y PVEM a la gubernatura de la entidad provocó una gran ovación de mil 500 pobladores que, en el Día de las Madres se dedicaron a surtir flores a todo el país.

Durante su visita al municipio de Villa Guerrero, la candidata fue recibida con gran entusiasmo, flores y un camino adornado de pétalos, haciendo honor a la actividad principal que se desarrolla en esta localidad: la floricultura y el comercio de flores y productos florícolas.

La abanderada por Juntos Haremos Historia en el Estado de México destacó lo importante de que los floricultores cuenten con las herramientas



Cuenten con nosotros, le vamos a inyectar más apoyo a la floricultura para tener mayores resultados en la producción, comercialización y exportación de la flor.”

DELFINA GÓMEZ
 CANDIDATA DE JUNTOS
 HAREMOS HISTORIA

Foto: Especial

necesarias y adecuadas para el manejo de los químicos que utilizan en el desempeño de su trabajo, ya que, al no estar protegidos, pueden presentar problemas de salud.

“Vamos a trabajar con la Secretaría de Salud y también emprenderemos un programa para capacitar y apoyar a nuestros floricultores en la aplicación de químicos, a fin de que tengan cuidado en el manejo de esos insecticidas y pesticidas, porque no podemos poner en riesgo su salud”, expresó.

..

Irreversible el triunfo de Delfina Gómez: JHR

Gustavo Juárez

Nezahualcóyotl.- Sólo es cuestión de tiempo para lograr el tan ansiado cambio, el cual se verá reflejado en las urnas el próximo 4 junio, ya que las encuestas y la gente en la calle mantienen a la cabeza a la candidata de Morena, Delfina Gómez, afirmó Juan Hugo de la Rosa García, dirigente nacional de Unid@s.

Esto ya es irreversible, aseguró De La rosa, quien dijo que la encuesta que se da a conocer públicamente reafirma lo que ya es irreversible, el triunfo de la maestra

Delfina Gómez, solo es cuestión de tiempo, los mexiquenses ya se decidieron por el cambio y por sacar al PRI del gobierno.

Hemos trabajado mucho por lograr la alternancia en el Estado de México, ante todo lo negativo que los gobiernos del PRI representan, es un error histórico traicionar el pasado de lucha y de reivindicaciones democráticas, refirió Juan Hugo de la Rosa.

Los malos manejos, añadió, que por años han ejercido de forma irresponsable los gobiernos priistas, ya sea a favor de algunos grupos, de forma personal o polí-

tico, ya que los recursos no los han aplicado en beneficio de la gente pues tan sólo llevan años sin concluir por lo menos ocho grandes hospitales, mismos que beneficiarían a un gran sector de la población que no cuenta con seguridad social.

Juan Hugo de la Rosa señaló que en las administraciones priistas han prevalecido modelos de gobierno donde destaca el beneficio de la administración a través de prebendas, apoyos y temas que evitan que los recursos lleguen a atender las necesidades de los más necesitados.



La candidata de Morena, Partido Verde y PT se comprometió con las zonas rurales del sur de la entidad

PROPUESTAS

- **Un buen mercado de la flor**
- **Apoyos para un adecuado manejo de químicos y pesticidas**
- **Mejorar el hospital de la zona para atender a la población**
- **Mejorar la calidad de vida de los campesinos**
- **Impulsar a productores de aguacate y de fresa**
- **Apoyar elaboración de conservas, de prendas de lana**
- **Impulsar actividad turística**
- **Apoyar elaboración de artesanías**

zantes, instrumentos y equipo.

También ofreció campañas de esterilización para los animales de la calle, apoyos para mejorar la producción de leche y el ganado.

Sostuvo que el Estado de México puede ser punta de lanza, pues tiene municipios con riqueza, trabajo, buen clima y buscará políticas públicas para impulsar las distintas actividades.

En Coatepec dijo que trabajarán en equipo, buscarán ganar la batalla maestra y tener un gobierno incluyente y abierto.

En la zona, dijo la candidata, la gente le pidió abrir un camino al Parque de los Venados para Zacantepec, a fin de ya no pagar casetas, por lo cual ofreció tomar en cuenta esa petición, obras de bacheo, apoyos al campo, arreglar los caminos de las áreas rurales. Ofreció regresar y realizar mesas de trabajo.

IMPULSARÁ EL TURISMO EN IXTAPAN DE LA SAL

La candidata de Morena, PVEM y PT, a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, ofreció impulsar la actividad turística en Ixtapan de la Sal y a quienes se dedican a elaborar artesanías; así como respaldar las tradiciones.

También planteó la necesidad de garantizar el servicio de agua, pues ya se registran problemas por falta de ese vital líquido en esa demarcación.

La gente le solicitó apoyar el turismo y a las personas artesanas y ella planteó la posibilidad de realizar un foro internacional para atraer turistas, inversiones y proyectar a Ixtapan de la Sal, así como intercambios de artesanías.

Su proyecto de gobierno, dijo, contempla los rubros de seguridad, cuidado del agua, campo, salud, educación, movilidad, cultura, entre otros.

PROPONE UNA GRAN CRUZADA DE ALFABETIZACIÓN

La candidata de Morena, Partido Verde y PT, Delfina Gómez Álvarez anunció que de ganar el cuatro de junio impulsará una gran cruzada de alfabetización, buscará apoyar a las escuelas normales que han sido un poco abandonadas y apoyar a los maestros, sobretodo a quienes trabajan en zonas rurales.

En el municipio de Tonatico afirmó la candidata que también apoyarán el Instituto de Educación para Adultos, pues hay muchas personas que no saben leer, ni escribir en la entidad y buscan bajar el índice de analfabetismo con apoyo de maestros jubilados en los seis años del siguiente gobierno.

“Vamos a hacer una gran cruzada de alfabetización y ahí nos pueden ayudar mucho nuestros maestros jubilados, nuestros compañeros de educación media superior porque la meta es que si logremos bajar el índice de analfabetismo”.

Resaltó que nunca es tarde para aprender y a una persona que aprende a leer y escribir se le abre el panorama y destacó que empresarios de la construcción enseñan a sus trabajadores a leer y escribir, e incluso a estudiar más.

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

Apoyará al campo y a los floricultores

VIOLETA HUERTA

Villa Guerrero requiere un buen mercado de la flor, mejorar el hospital y no quitará los apoyos

La candidata de Morena, Partido Verde y PT, Delfina Gómez Álvarez aseguró que en la zona de Villa Guerrero se requiere un buen mercado de la flor para que los productores puedan vender sus productos, además de apoyos para un adecuado manejo de químicos y pesticidas y mejorar el hospital de la zona para atender a la población.

El municipio de Villa Guerrero, afirmó, está entre los primeros lugares de producción de flor en el Estado de México y en el país; por lo cual requieren impulsos y ofreció que habrá una reunión con floricultores en esta región.

Delfina Gómez Álvarez señaló que a veces no hay un manejo adecuado de los químicos, ni de pesticidas que se usan en la producción de flor, y eso a la larga provoca problemas de salud; por lo cual buscarán trabajar y capacitar a la gente para que tenga cuidado en el manejo de esos productos, a fin de no poner en riesgo la salud de las personas.

Señaló que falta que la ciudadanía no tenga que ir hasta Toluca para atenderse;

por lo cual buscarán mejorar el hospital que ya tienen, pero no harán un elefante blanco, sino buscarán aprovechar lo que tienen con más equipamiento y médicos.

En movilidad señaló que requieren arreglar los caminos de las zonas rurales.

Delfina Gómez dijo que les queda muy claro lo que hace falta, que es principalmente la seguridad.

En Villa Guerrero, fue recibida con una lluvia de pétalos de flores y le regalaron un sombrero y ahí sostuvo que quien sacará al PRI es la ciudadanía.

Dijo la candidata que aún cuando lleva ventaja en las preferencias, deben redoblar esfuerzos. Agradeció a quienes hacen campaña y a quienes cuidarán casillas y advirtió que lo más importante es la participación ciudadana

Una de sus propuestas, dijo, es retomar la importancia que tienen los cronistas, pues todos los pueblos tienen historia y es necesario preservarla.

Advirtió que quiere hacer un gobierno que escuche las necesidades de la ciudadanía, pues tienen el reto de mejorar las condiciones de la entidad mexiquense y uno de los temas prioritarios es la seguridad, por lo cual ofreció mejorar la coordinación entre los diferentes niveles de gobierno, mejor la policía y capacitarla.

Advirtió la necesidad de combatir la violencia de género, mantener los apoyos

a las mujeres, sobre todo a quienes más lo necesitan; así como respaldar a los campesinos y apoyarlos para llevar a cabo la regularización de sus terrenos.

Reiteró que disminuirá los salarios de altos funcionarios para generar ahorros y apoyar a personas con discapacidad.

EN COATEPEC HARINAS MEJORARÁ LOS CAMINOS

La abanderada de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez ofreció apoyar a las personas campesinas y trabajar en mejorar la calidad de vida de todas ellas, impulsar a productores de aguacate, de fresa, apoyar la elaboración de conservas, de prendas de lana y de algunas otras actividades.

En el municipio de Coatepec Harinas planteó trabajar en mejorar los caminos rurales, en bacheo de vialidades y en dar apoyos al campo.

El campo, dijo, es el sector al que no se le ha hecho justicia y para el que le han pedido apoyos y buscarán garantizar la tenencia de la tierra y acompañamiento de especialistas, a fin de que tengan una mejor producción.

Además, señaló, buscarán que las dependencias del gobierno vayan a las comunidades para que realicen trámites y fortalecer los apoyos al campo con fertili-

Reporta Delfina que ya tienen cubiertas las 20 mil casillas

Organización.

“Para que las cuiden, para que atiendan que no haya ni una situación de mala acción”, detalló

BERNARDO JASSO
VILLA GUERRERO

La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez, informó que ya tienen a las personas para darle cobertura a las más de 20 mil casillas que serán instaladas el próximo 4 de junio durante la jornada de votaciones en las cuales se va a elegir a la nueva titular del Ejecutivo del Estado de México.

“Para que las cuiden, para que atiendan que no haya ni una situación por ahí, de mala acción. Ya se están capacitando, ya estamos preparadísimo para esa batalla que es el 4 de junio”, dijo Delfina Gómez durante su visita al municipio de Villa Guerrero.

Tras tres días con eventos privados, la abandera de Morena, in-



Regresó a las actividades públicas, tras tres días de eventos privados. BERNARDO JASSO

dicó que en este municipio de Villa Guerrero, necesitan un mejor hospital o centro de salud, para atención principalmente de padecimientos por cáncer, así como un mercado con mayor infraestructura para la comercialización de flores, ya que esta demarcación es de los de mayor producción en la materia no solo del país.

“¿Por qué no ayudarlos?, si lo que es Villa Guerrero es el segundo lugar a nivel mundial, si no es que es el tercero, si no es que el primero ya casi, de lo que es la exportación de la flor, entonces imagínesse si les inyectamos un poquito más de apoyo, obviamente puede tener mejores resultados en cuanto a este tema”.

También se comprometió a reunirse con los floricultores y que en caso de ganar la elección a la gubernatura mexiquense, buscará darle atención a las enfermedades que llegan a padecer estos productores de flor por el manejo de químicos.

“Trabajar un programa para capacitar y para apoyar a nuestros agricultores y que tengan cuidado en el manejo de esos insecticidas, esos pesticidas, porque también no podemos poner en riesgo su salud y vamos a intentar ver cómo está aquí el centro de salud del hospital, para mejorarlo, dicen, haga un hospital, maestra, pero no se trata de hacer elefantes blancos”.

CATAPULTARÁ APOYOS PARA PRODUCTORES

Busca Delfina dignificar el mercado de las flores

En su gira de campaña, afirmó que trabajarán de la mano de la Secretaría de Salud para que la actividad florícola sea segura en aplicación de químicos

REDACCIÓN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, aseguró que en Villa Guerrero urge un mercado funcional y mejores apoyos para catapultar la venta de flores mexiquenses a nivel internacional.

En el 2019, el Estado de México ocupó el primer lugar nacional, produciendo alrededor de 52 millones de toneladas de flores, equivalente a 6 mil 33 millones de pesos, especialmente en los municipios de Villa Guerrero, Coatepec Harinas, Tenancingo y Texcoco.

“Aquí está pendiente un buen mercado de floricultura. Si le inyectamos un poquito más de apoyo, habrá mejores resultados”, señaló la candidata.

Gómez Álvarez también destacó la importancia de que los floricultores cuenten con el equipo adecuado para el manejo de los químicos que utilizan en el desempeño de su labor, ya que pueden ocasionar problemas de salud.

“Vamos a trabajar con la Secretaría de Salud y también emprenderemos un programa para capacitar



y apoyar a nuestros floricultores en la aplicación de químicos, a fin de que tengan cuidado en el manejo de estos insecticidas y pesticidas porque no podemos poner en riesgo su salud”.

Durante su visita al municipio de

Villa Guerrero, la candidata morenista fue recibida con gran entusiasmo, hermosas flores y un camino adornado de pétalos, haciendo honor a la actividad principal que se desarrolla en esta localidad: la floricultura y el comercio de flores

◀ Este jueves Delfina Gómez se reunió con productores de flor en Villa Guerrero. Foto especial

y productos florícolas.

“Cuenten con nosotros, le vamos a inyectar más apoyo a la floricultura para tener mayores resultados en la producción, comercialización y exportación de la flor”, indicó la maestra Delfina Gómez.

El Edomex concentra 90% de la producción de flores y es el único estado de la República con capacidad de exportación, siendo Estados Unidos y Canadá sus principales mercados.

Además, la maestra agregó que en Villa Guerrero también es necesario que haya un hospital o un centro de salud, para que los pobladores no tengan que trasladarse hasta Toluca para ser atendidos.

“Recuerdo a la señora Lucía y a su pequeñito de 10 años que lamentablemente falleció de cáncer, tenía que trasladarse hasta Toluca cargando a su hijo para que pudiera ser atendido y que le realizaran las quimioterapias porque ya no podía caminar”.